



**保健福祉**

8月16日、「平成29年九州北部豪雨災害」で甚大な被害を受けた福岡県と大分県に対して市に寄せられた義援金を送る寄贈式が、市役所で行われました。7月10日から28日までの期間に市民の皆さんから寄せられた125,621円の義援金は、鹿屋市社会福祉協議会から日本赤十字社鹿児島支部を通して、現地に届けられました。

日も早い復興を願って



**保健福祉**

8月4日、花里町公民館で「ドライブサロン開始式」が行われました。この事業は、鹿屋市社会福祉協議会と社会福祉法人が共同で小型バスを運行し、買い物支援や安否確認などを行うもので、市内5か所目の運行。この日は、バスを提供する「恵友会」の職員や利用者など約40人が出席。開始式後、利用者は早速バスで買い物などに出かけていました。

ドライブサロンの輪が広がる



**農業**

8月17日、市内で「夏休み農業体験ツアー」が開催されました。これは、市内の農業者団体「雄飛会」と市が、小学生に鹿屋の農畜産業に親しんでもらおうと行っているもので、今年で18回目。この日は6年生31人が参加し、食品工場見学や牛の乳しぼり体験、さつまいも掘り体験などが行われ、子どもたちは笑顔を見せていました。

農業体験で夏の思い出づくり



**地域**

8月11日、輝北うわば公園で「輝☆HOKU楽楽フェスinうわば」が開催されました。これは、山の日にあわせて、フラダンスや音楽などを楽しむイベントで、今年で2回目の開催。この日は市内外の40グループが出演し、来場者は、絶好のロケーションの中で、ダンスや音楽に彩られた華やかな雰囲気を思い思いに楽しんでいました。

うわば公園が華やかに彩られる



**訪問**

8月4日、ジュニアテニスクラブ「鹿屋SST」の選手4人が、関係者とともに市役所を訪問しました。これは県中学校総合体育大会で好成績を収め、8月に福岡県で開催される九州大会出場が決定したことから行われたもの。選手たちは「まずは初戦突破」、「1勝でも多く」、「全国大会に行きたい」、「優勝を目指す」など、それぞれの目標を話していました。

九州大会を足がかりに次の目標へ



**訪問**

8月1日、鹿屋東中学校2年の西小野皓大さんが市役所を訪問しました。西小野さんは水泳のナショナル標準記録を突破し、9月にウズベキスタン共和国で行われる「第9回アジアエージグループ選手権大会」出場が決定。「海外の大会は初めてだが、さらに練習を重ね将来は世界選手権・オリンピックに出場したい」と、力強く話していました。

水泳で世界への切符をつかみ取る



**農業**

8月2日、JA肝付吾平町で「美里吾平新米イクヒカリ」の出発式が行われました。「イクヒカリ」は食味の良さと、冷めても美味しさが持続することが特徴。この日の出発式は約60人が参加し、関係者によるテープカットの後、新米を積んだトラックが出発。続いて行われた試食会では、今年の実りを味わいながら、無事の収穫を喜んでいました。

今年も無事に出荷を迎える



**地域**

8月12日、大始良小学校隣で「第11回おおあいら夏祭り」が開催されました。これは地域のお祭りとして毎年行われているもの。会場となった土地の一部は、昨年12月に田淵町の福留公明さんから、「地域交流のために」と市に寄贈されたものです。今年も地域住民による踊りや演奏などのステージや花火があり、大勢の観客で盛り上がりました。

大始良で楽しいお祭り



**訪問**

8月18日、60歳から72歳のメンバーで構成されているソフトボールチーム「肝属シニア」の監督、選手13人が市役所を訪問しました。これは同チームが県予選を制し、9月に開催される「ねんりんピック(全国健康福祉祭)秋田大会」出場が決定したことから行われたもの。メンバーは「試合も選手間交流も、同じように全力で楽しみたい」と話していました。

はつらつプレーで全国に挑む



**訪問**

8月3日、柔道場「光武館」の選手2人が市役所を訪問しました。6月の「第12回県下小学生学年別柔道大会・第14回全国小学生学年別柔道大会県予選」で、鶴ヶ崎裕将さん(前列左)は5年男子45kg級、外園海晴さん(前列右)は4年男子40kg超級で優勝。この日は、全国大会出場を決めた鶴ヶ崎さんが外園さんを相手に、得意技の「体落」を披露しました。

得意技で全国大会出場を決める



**教育**

8月3日、市立図書館で「移動図書館車ほたる号リニューアルセレモニー」が行われました。これは、市内を巡回している移動図書館車のデザインをリニューアルすることで、更なる利用促進を図ることを目的に行われたもの。図書館を訪れていた子どもたちは、かわいらしいイラストにデザインされた移動図書館車に、歓声をあげながら駆け寄っていました。

移動図書館車をリニューアル



**地域**

8月13日、高須町で祇園祭が行われました。波之上神社での神事や舞奉納などに続いて、長刀・刀・弓・田の神・鬼神の舞が町内を巡行。また、今年の行列には特別に、地元ゆかりの偉人である「高須の西郷どん」も登場しました。町内外から来た多くの観客は、伝統の祭りを楽しみながら、子どもの健やかな成長を願っていました。

伝統の刀舞「高須おぎおんさあ」